

de cours de mécanique. Un autre changement s'opéra : la durée des cours des Facultés fut réduite à trois années, excepté pour la Faculté de droit, dont les cours conservèrent une durée de quatre années. En 1841, les cours de théologie furent augmentés, mais ceux de droit furent restreints, et on y enseigna en langue italienne. A la même époque, nous trouvons une école de pharmacie, dont les cours embrassaient une période de deux années. En outre, la Faculté de médecine fut complétée en 1844 ; la durée des cours fut portée à cinq années. En 1857, les cours du génie civil furent suspendus.

En résumé, on peut dire qu'après la mort de Lord Guilford et surtout après l'ouverture de l'Université d'Athènes, l'Académie ionienne se trouva en pleine décadence ; pourtant, quelques professeurs éminents tentèrent de lui conserver son prestige jusqu'en 1864, date de la fermeture de l'Académie. Ajoutons enfin que les premiers professeurs diplômés et les hommes d'État de la Grèce sont sortis de cette Académie ; un certain nombre même de professeurs actuels de l'Université d'Athènes y ont complété leurs études.

*Les professeurs de chaque Faculté, depuis la fondation de l'Académie jusqu'en 1864, sont ainsi répartis :*

Pour la *Faculté de théologie*, 8 : 1° Théoclite Pharmakidis (1825) ; 2° Constantin Typaldos (1826), qui fut plus tard évêque de Stavropolis et directeur du séminaire ecclésiastique de Chalki ; 3° Néophyte Vambas (1831) ; 4° Athanase Politis (1837), archevêque de Corcyre ; 5° Bartholoméo Coutloumonsianos (1836) ; 6° Photios Cantas (1837) ; 7° Rizos Mantzavinos (1841) ; 8° Eustache Voulismas (1857).

Pour la *Faculté des lettres*, 26 : 1° Jean Carandinos (1825),

